

Guía de ocio y cultura

agendalne@lne.es

La exposición "100 años de fútbol", en Sama

La artista María Jesús Suárez Coro muestra sus pinturas en el Centro Cultural de Moreda ● Pola de Siero celebra hoy su gran fiesta de los Güevos Pintos

Las Cuencas

Cuentacuentos infantil en Turón. La simpática mascota de la Red de Bibliotecas Públicas de Mieres, el león "Leo", ofrece esta tarde un cuentacuentos en la biblioteca del Ateneo. Lleva por título "El Rey de las pequeñas cosas" y comenzará a las **17.30 horas**.

Exposición sobre fútbol en "Escuelas Dorado". La Real Federación de Fútbol del Principado de Asturias muestra en la sala de exposiciones de la Casa de Cultura de Sama un conjunto de fotografías y objetos que repasan la historia del fútbol en la región. "100 años de fútbol" está abierta al público de lunes a viernes, hasta el día 11 de abril, de **17 a 21 horas**.

Muestra de la pintora María Jesús Suárez Coro en Aller. El Centro Cultural de Moreda expone una colección de obras de la artista. Bajo el epígrafe "Momentos", la exposición estará abierta al público hasta mañana. En horario de mañana y tarde, de **10 a 14 horas y de 16 a 21 horas**.

Oviedo

Ramón Moncada presenta su última etapa artística en el colegio de aparejadores. El artista Ramón Moncada inaugura hoy la exposición "Pasos Concretos", que refleja el resultado de su última etapa creativa. Será a las **19.00 horas**, en el colegio de aparejadores, con entrada por la calle Marqués de Santa Cruz, 3. En la muestra, Moncada descubre la geometría y se adentra en el suprematismo.

Rubén Figaredo da a conocer su último libro, "El auge de la democracia". Rubén Figaredo presenta hoy en la librería Cervantes (**19.00 horas**) su último trabajo, "El auge de la democracia. Otra historia del arte". El libro es un panóptico de certezas provisionales que intenta mostrar un universo en movimiento: el del arte.

Cerveza e inglés en la calle Azcárraga. Conversación en inglés alrededor de unas cervezas para practicar la lengua de Shakespeare. La cervecería L'Esperteru, en la calle Azcárraga, organiza hoy, a partir de las **20.30 horas**, encuentros informales para ejercitar el inglés.

Exposición de fotografía "Éxodos" en el Auditorio. Continúa a disposición de los visitantes en el vestíbulo del audito-

rio Príncipe Felipe la exposición de fotografía "Éxodos", organizada por la asociación Asemeyando. La muestra permanece abierta de **10 a 20 horas**, con entrada libre.

Segunda parte de la conferencia sobre filosofía de la técnica. Luis Carlos Martín Jiménez ofrece hoy, a las **17.00 horas**, la segunda parte de la conferencia sobre filosofía de la técnica que ayer comenzó en la Fundación Gustavo Bueno. La entrada es libre.

Gijón

Proyección en la Laboral. A las **19.00 horas**, en el Paraninfo de Laboral Ciudad de la Cultura, se proyectará "Imágenes del mundo y epígrafe de la guerra", de Harun Farocki. La entrada es libre.

Exposición de Pablo Basagoiti. A las **19.00 horas**, en el Museo Barjola (calle de la Trinidad, número 17), tendrá lugar la inauguración de la exposición "Cuadrante", de Pablo Basagoiti, proyecto ganador del visionado de portfolios promovido por Fotohof-Imagen dentro de la octava edición de las jornadas fotográficas Defoto del Ateneo Obrero de Gijón. La entrada es libre.

Salud. En la Biblioteca Pública Jovellanos (calle de Jovellanos, número 23), a partir de las **19.15 horas**, tendrán lugar dos conferencias sobre salud. La primera, "Humanizando la relación médico-paciente", a cargo de la doctora Consuelo Vázquez, y la segunda, "Claves sobre promoción y autogestión de la salud", a cargo de Daniel Enrique Lorenzo, director de OptimaliaSalud. La entrada es libre.

Conferencia sobre Venezuela en el Colegio Jovellanos. El embajador en España de la República Bolivariana de Venezuela, Mario Isea Bohórquez, dará una conferencia, a las **19.30 horas**, en el colegio público Jovellanos (calle de la Merced, número 38). La entrada es libre.

Cine en La Arena. En el centro municipal de La Arena, a las **19.30 horas**, se proyectará el filme "Campanadas a media noche", de Orson Welles. La entrada es libre.

Documental en el Antiguo Instituto. A las **19.30 horas**, en el Centro de Cultura Antiguo Instituto, se proyectará el documental titulado "The special need", de Carlo Zoratti. La entrada es libre.

Un puesto en la feria de Güevos Pintos. | LUISMA MURIAS



Una de las actividades de la Fundación Bueno.



Concierto coral en Pumarín. El Orfeón del Real Grupo de Cultura Covadonga dará un concierto, a las **20.00 horas**, en el centro municipal de Pumarín Gijón Sur. La entrada es libre.

La Buena Letra. En la librería La Buena Letra (calle de Casimiro Velasco, número 12), a las **20.00 horas**, se celebrará un debate sobre "Cultura y desarrollo urbano", en el que participará Lara Martínez Fernández, experta en gestión de empresas culturales y directora territorial

de MagmaCultura. La entrada es libre.

Avilés

Taller para sobreponerse a las adversidades de la vida. La asociación de Discapacitados Físicos de Avilés y Comarca (Difac) organiza hoy de **18.00 a 20.00 horas** un taller de atención psicológica sobre la resiliencia, la capacidad para sobreponerse a las adversidades y dificultades de la vida. Lo impartirá la psicóloga Marisol Ar-

time en la sede de la asociación, en la calle Sabino Álvarez Gen-dín.

Cine en la Casa de Cultura: "El negociador". La Casa de Cultura de Avilés acoge la proyección, a las **20.15 horas**, de la película "El negociador". El precio de la entrada es de 3 euros.

Mercado semanal. La plaza Hermanos Orbón acoge por la mañana el mercado semana avilesino, que generalmente se celebra los lunes, pero se ha desplazado por las fiestas locales.

Excursión a Astorga de los vecinos del Carbayedo. La asociación de vecinos El Hórreo de El Carbayedo abre el plazo de inscripción para una excursión el próximo 26 de abril para degustar el cocido maragato. El precio es de 39 euros para socios y 42 para el resto de interesados. La inscripción puede hacerse en las oficinas de la asociación (calle Doctor Marañón, 16, bajo; lunes a viernes, de 19.00 a 21.30 horas). Más información en el teléfono 985 54 51 15, en el mismo horario.

El Valey acoge las obras del Certamen de Arte de Luarca. El centro cultural Valey de Piedras Blancas abre desde hoy una exposición de las obras ganadoras y seleccionadas en el XLV Certamen Nacional de Arte de Luarca 2014. Podrán verse las obras de los ganadores, Cristina Fernández y Jezabel Rodríguez, así como de todos los seleccionados. La exposición podrá verse de lunes a sábado de **11.00 a 14.00** y de **17.00 a 21.00 horas**.

Centro

Fiesta de los Güevos Pintos en Pola de Siero. La capital sierenense celebra durante todo el día de hoy la fiesta de Güevos Pintos, declarada de Interés Turístico Nacional. Entre los actos vinculados a la celebración, destaca la bendición de Güevos Pintos, a las **12 horas** en la plaza del Ayuntamiento, a la que seguirán una muestra folclórica y de animales de razas autóctonas. Además, en el parque de Alfonso X se abrirá una carpa con presencia de varios artesanos pintores de huevos. En paralelo, de **11 a 14 horas**, el Grupo Folkórico y de Investigación "El Ventolín" dispondrá una estafeta de correos en la sala de exposiciones con el matasellos especial. Ya por la tarde, a partir de las **17.30 horas**, recorrerá las calles de la localidad el tradicional desfile de Güevos Pintos. A las **20.30 horas** habrá verbena.